



さくら

思いやりの心

令和6年6月21日(金)

川崎市立生田小学校

多摩区生田7-22-1

TEL044-911-2115

校長 江良 真一

紫陽花が色鮮やかに咲く季節になりました。学校では1, 2年生の子どもたちが生活科で育てている朝顔や、野菜の成長を楽しみに水やりをしています。5年生は JA セレサの方にご協力いただき、田植えを行いました。泥だらけになりながらも楽しそうに、農業の大変さを学んでいました。日頃は何気なく通り過ぎてしまう植物の前も、自分が育てているということで愛情が生まれ、大切にしようという気持ちを持ち、植物は今、何が欲しいのかを問いかけながら育てているような感じが伝わってきて心が温まりました。

6月6日に「地域の皆様よろしくお願ひします集会」を体育館で行いました。当日は、朝の見守り活動の後で大変お忙しい中、20名の地域町内会、自治会の方々に学校まで来ていただき、ご参加いただきました。集会の中で、地域の方から、「挨拶をしてくれると嬉しい」「安全に登下校してほしい」とお話をいただきました。子どもたちも大変うれしそうで、「よろしくお願ひします」と気持ちを伝えました。子どもの安全を見守ってくださる地域の方々のおかげで子どもたちが安心して登下校することができます。ご参加いただき本当にありがとうございました。今年度もよろしくお願ひいたします。

さて、5月30日、6月1日に6年生と日光修学旅行に行ってきました。当日は天候が心配されましたが、予定していたすべての行程を巡り、自然や伝統文化に触れることができました。日光の自然や文化は素晴らしいのですが、1泊2日の行程の中で、子どもたちから何度も感じ、耳にした言葉があります。

「大丈夫?」という言葉と友達に寄り添う行動です。気候や気温、環境の変化により体調が悪くなった児童や体に痛みがある児童に、多くの子どもたちが声をかけ心配していました。励ましながら一緒に階段を上っている児童や荷物を持ってあげる児童もいました。友達の気持ちを考え、立場や状況に配慮する気持ちを持ち、友だちを尊重し、困難や苦痛を感じているときに手助けや励ましをする行動。言葉や行動から思いやりの心が溢れる場面をたくさん見ることができました。時間を守ることや各部屋でのルール、消灯、起床の約束など、学校生活では見られない集団宿泊での姿は、学校でみられる素敵な6年生の姿をパワーアップした姿でした。これからも、生田小の最上級生として下級生に思いやりの心を伝えてほしいと思います。

【7月の行事予定】

7月1日(月)	市制記念日
3日(水)	【短縮】 朝会
4日(木)	住民委員会
5日(金)	4年浄水場見学(給食有) 縦割り清掃
8日(月)	自然教室7/8~7/10 巡回カウンセラー相談日 PTAパトロール
10日(水)	【短縮】 給食試食会 小中連携(生田中の授業を参観)
12日(金)	縦割り清掃
15日(月) 祝日	海の日
16日(火)	【短縮】 校内研究授業研究2年6年
18日(木)	【短縮】 給食終了 PTA校外委員会
19日(金)	【短縮】 朝会 授業終了
20日(土)	夏休み7/20~9/1

1年朝顔の水やり



5年田植え



地域のみなさま
よろしくおねがひします集会

